

14. April 2014



von Michael Kramer



1. Vorsitzender: Bernhard Gertler, Feldstr. 4, 38268 Lengede/Broistedt Tel. 05344-1375 e.mail: bernhardgertler@web.de



KAB-Vorsitzender Bernhard Gertler hatte die CDU-Europa-Abgeordnete Godelieve Quisthoudt-Rowohl zum Vortrag eingeladen.

PN-Foto: Michael Kramer

LENGEDE.

"Für ein besseres Europa!" Die deutsche Katholische Arbeiterbewegung (KAB) hatte zahlreiche provokante Themen und Ziele zur Europawahl veröffentlicht. Deshalb hatte Lengedes Vorsitzender, Bernhard Gertler, die CDU-Europaabgeordnete Dr. Godelieve Quisthoudt-Rowohl zur Diskussion eingeladen.

Ins Gemeindezentrum St. Marien waren neben den KAB Mitgliedern auch zahlreiche politisch interessierte Bürger, darunter viele von der örtlichen CDU, gekommen. Die Abgeordnete befasste sich sehr kritisch und detailliert mit dem KAB-Forderungskatalog, stellte aber die positiven Ergebnisse der EU in den Vordergrund.

"Wir haben fast 70 Jahre Frieden in Deutschland, das ist auch ein Ergebnis der EU". In Zeiten politischer und militärischer Konflikte auf dem Balkan und aktuell in der Ukraine, sei ein verlässliches Staatenbündnis unverzichtbar, war Quisthoudt-Rowohl überzeugt.

"Wir sind das größte europäische Land mit hoher Wirtschaftskraft und guter Sozialstruktur, auch wenn einiges verbesserungswürdig ist". Sie arbeite sowohl an der Abschaffung von Vorschriften, aber auch bei stärkeren Regelungen zur Bankenkontrolle und dem Rettungsschirm für marode Staaten mit. "Alle deutschen Konzerne profitieren vom Welthandel, schaffen und sichern damit hier viele Arbeitsplätze", lobte Quisthoudt-Rowohl die Initiativen der EU. Im Umweltschutz sah sie die Einführung der Energiesparleuchten sowie die Beschränkung von Plastiktüten als Erfolg Brüssels an.

Teilweise geriet der Vortrag zu einer Vorlesung über die Europäische Gesetzgebung und deren Institutionen. In der Diskussion wurden die Flüchtlingsmigration aus Nordafrika, die Armutswanderungen aus Rumänien sowie die Bankenkrise angesprochen. Großen Beifall erhielt Quisthoudt-Rowohl, als sich die Katholikin für die Bewahrung des Sonntags als gesetzlichen Ruhetag aussprach, - eine alte Forderung der KAB.

mik

Die Europaabgeordnete Dr. Godelieve Quisthoudt-Rowohl beschriftet zum Auftakt des Jahresschwerpunktthema "Sinnvoll leben" der KAB, in Lengede ein Puzzleteil.



Die KAB will das größte "Sinn"-Puzzle der Welt zusammenlegen. Zuvor gilt es knapp 40.000 Puzzleteile zu gestalten.

KAB Sinn Puzzle

Als Abschlussaktion ist für den 15. Nov. 2014 das größte Sinn Puzzle der Welt geplant. Alle in der KAB Deutschland erstellten Puzzleteile sollen dann zu einem riesigen Puzzle zusammengetragen werden.

Unsere Auseinandersetzung mit "Sinnvoll leben" soll so spektakulär in die Öffentlichkeit getragen werden.

